

Club de Tenis Valle de Aconcagua mejora sus instalaciones con inversión cercana a los \$36 millones.



Club de Tenis Valle de Aconcagua mejora sus instalaciones con inversión cercana a los \$36 millones

Durante la última semana, la Municipalidad de San Felipe entregó los trabajos que se realizaron en el Club

de Tenis Valle Aconcagua, los cuales contemplaban la reposición del cierre perimetral y la instalación de camarines y servicios higiénicos en módulos prefabricados.

En ello, se invirtieron alrededor de \$36 millones de presupuesto municipal, los que provienen del fondo de Equidad Territorial, y que fueron destinados para mejorar las instalaciones de distintos recintos deportivos de la comuna.

Respecto al detalle, en tres semanas, se instalaron dos módulos de baños y camarines prefabricados, con inodoros, lavamanos, duchas y con revestimientos interiores adecuados para su uso. Asimismo, se trabajó en el cierre perimetral de las canchas, por lo que se cambió a perfiles metálicos y se pusieron mallas nuevas. Adicionalmente, se instaló una malla superior para evitar que las pelotas salgan al exterior.

La alcaldesa **Carmen Castillo**, valoró estos esfuerzos y recaló que este centro deportivo es visitado por muchos deportistas de la zona, por lo que era fundamental realizar estas mejoras estructurales.

«Se entrega un cierre perimetral y unos camarines que le van a dar todas las posibilidades a los niños, niñas, jóvenes y adultos que están aquí jugando permanentemente, la posibilidad de contar con mejoras importantes en sus condiciones deportivas», ex-

presó la jefa comunal.

Asimismo, añadió «estamos hablando de dos módulos prefabricados que son para baños y camarines, de un monto superior a los \$16 millones de pesos. El cierre perimetral, que estamos viendo ahora en terreno, significó un monto superior a los \$19 millones de pesos, dos inversiones importantes que permitirán tener mejoras sustanciales para todos los deportistas que actúan en este lugar tan bonito que es el Club de Tenis».

Por su parte, el presidente del Club de Tenis, **Gonzalo Astorga**, sostuvo que estos trabajos son recibidos de muy buena forma por los usuarios. «Estamos muy contentos como comunidad tenística, para nosotros es una gran noticia, un gran logro estas mejoras en infraestructura, camarines y baños, que se ha realizado por parte de esta administración municipal».

En la misma línea, se refirió a la gran afluencia que tienen las canchas de tenis. «El club es sumamente concurrido, día a día lo usan jóvenes, niños, la comunidad en general, no tan solo de San Felipe, sino que de toda la zona de Aconcagua, por lo que estamos muy contentos y estas mejoras no son un fin, sino que son más bien un medio para darle mejores condiciones a los usuarios y futuros usuarios».